

¿Qué día es hoy?

Alberto Guevara



Capítulo 1

Todas las mañanas me despierto y veo la luz del sol, significa que tengo que comenzar a moverme en esta gran obra de teatro, ¿realmente me despierto cada vez que sale el sol?, o estoy soñando únicamente, mis preocupaciones y las personas que me rodean son solo parte de mi sueño lucido?

¿Por qué siempre pensamos que hay un mañana? la noche cae sobre nuestras cabezas, y lo único diferente es el nombre del día; ¿quién dijo que contamos con siete días a la semana?

Me siento prisionero en un universo infinito, no encajo en ningún sitio; siento que pertenezco a algo desconocido, pero tengo miedo a lo desconocido. Podré algún día despertar y darme cuenta que nunca he nacido, y tampoco he muerto. ¿A quién le hago esas preguntas?